

Hier Hélène est allée en ville en voiture...

... parce qu'elle voulait acheter des médicaments pour son mari.

Au carrefour, un automobiliste lui a refusé la priorité à droite :

Elle a freiné mais

Il était trop tard.

Les deux voitures se sont heurtées.

Hélène a examiné sa voiture :

Le pare-chocs était cassé et le phare avant gauche était brisé.

Elle a dit que l'homme était en tort,

Donc elle lui a fait savoir que...

Il fallait être plus prudent.

Heureusement, l'homme a admis sa faute et il s'est excusé

